

Das erste Jägerschießen für den Bezirk Kufstein wurde am 19. und 20. Mai 2023 auf dem Jagdschießstand des Kufsteiner Jagdschützen-Klub's in Schwoich abgehalten.

54 junge, aber auch alte erfahrene Jäger stellten sich den Herausforderungen in den drei jagdlichen Disziplinen. Wie der Zufall (bei der Jagd – so auch bei diesem Schießen) so spielt, hat nicht immer der Profi, sondern auch Diana die Finger im Spiel. Unter den Teilnehmern wurde ab dem 3. Platz der Reihung jeder 2. Preis bei der Preisverteilung unter den anwesenden Jägern verlost. Somit konnte auch der als letzter gereichte Jagdschütze einen exklusiven Preis erstehen.

Insgesamt 9 Jäger und eine Jägerin brachten die volle Punktezahl auf den drei Wildscheiben. Ing. Roland Kwiatkowski gewann mit 60 Ringen und einem Teiler von 4,69.

Vier Jägerinnen mit sehr beachtlichen Leistungen nahmen auch an dem Bezirksschießen teil. Beste Jägerin wurde Andrea Laner mit 60 Ringen und 85,56 Teilern

Die Bildscheibe gewann der Jungjäger Stefan Hintner mit 2,23 Teilern.



Bezirkshauptmann Dr. Christoph Platzgummer mit seiner Gattin waren bei der Siegerehrung im Gasthof „Sattlerwirt“ in Ebbs anwesend und gratulierten den erfolgreichen Teilnehmern.

Für die mustergültige Vorbereitung und Durchführung des ersten Kufsteiner Bezirks-Jägerschießens gilt mein Dank dem Kufsteiner Jagdschützen-Klub unter der Leitung von Ing. Helmut Schwentner.

Besonders bedanken möchte ich mich bei allen Preisspendern für ihre Unterstützung.

Michael Lamprecht, Bezirksjägermeister

